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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 05-01-2022  

 
 

-------- Aos cinco dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, pelas 10:00, nesta Vila e no 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária  a Câmara Municipal, em modo de 
videoconferência, sob a presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos 
vereadores, Graça de Fátima Bolarinho Ventura Melo, Carlos Manuel de Melo Pimentel, Conceição de 
Jesus Pinheiro Botelho Quental, Emanuel Sousa Medeiros, Pedro Miguel de Guilherme Pacheco Costa e 
Eunice Maria Pinheiro Sousa. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---------- Secretariou a reunião o Secretário da Vereação, Nuno Filipe Fontes Sousa.  ------------------------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte:  ---------------  

 

 
 
 

INDÍCE  
 

DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL N.º 1/2022) - I N.º 1430/2021 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - CONSTITUIÇÃO DO FUNDO 
DE MANEIO 
 
BALANCETE 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 
Depois de declarar aberta a reunião e de se ter procedido à assinatura da ata da última reunião, o 
presidente da Câmara Municipal deu a palavra à vereadora Eunice Sousa, que perguntou para quando 
estaria prevista a entrega do plano de ação para o próximo ano, elaborado pelos elementos contratados 
para apoio à área do Desporto, e se este plano seria dado a conhecer aos vereadores da oposição para 
análise, tendo o presidente da Câmara Municipal referido que calculava que o plano já estaria concluído, 
indo averiguar se o mesmo já tinha sido entregue e acrescentado aquele documento seria, também, 
facultado aos vereadores da oposição. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 
 

ORDEM DO DIA 
 

 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL N.º 1/2022) - I N.º 1430/2021 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - CONSTITUIÇÃO 
DO FUNDO DE MANEIO - Por solicitação da Divisão Financeira/Secção de Contabilidade e 

Aprovisionamento, o presidente da Câmara Municipal propôs a criação do Fundo de Maneio, para o ano 
económico de 2022, no valor de € 500,00 (quinhentos euros), para as seguintes rúbricas orçamentais: ---- 
- 0102 020210 Transportes; ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- 0102 020121 Outros Bens; ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
- 0102 020225 Outros Serviços. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- 0102 020108 Material de escritório; ------------------------------------------------------------------------------------------- 
A proposta apresentada foi aprovada, por maioria. Abstiveram-se os vereadores eleitos pelo PSD. ----- 
 

 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 4      
de janeiro na importância de 5 058 832, 79 € (cinco milhões, cinquenta e oito mil e oitocentos e trinta e 
dois euros e setenta e nove cêntimos). ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 



 
 

 

 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:15, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Nuno Filipe Fontes Sousa, Secretário 
da Vereação, mandei escrever e subscrevo. --------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém quatro folhas. ------------------------------------------------------ 
 

  


